

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Penerapan Fungsi Manajemen Dalam Pengelolaan Panti Asuhan Peduli Anak Yatim Palembang**”. Fungsi manajemen adalah untuk mempermudah dalam mencapai tujuan dari suatu kegiatan. Panti Asuhan Peduli Anak Yatim masih memiliki kendala pada keuangan yang berdampak pada kegiatan yang ada di panti asuhan seperti kegiatan program yang telah di buat dan pengelolaan sumber daya, dari permasalahan tersebut penulis meneliti manajemen panti asuhan dengan rumusan masalah; 1) bagaimana penerapan fungsi manajemen dalam pengelolaan Panti Asuhan Peduli Anak Yatim Palembang. 2) faktor penghambat dan pendukung dalam pengelolaan Panti Asuhan Peduli Anak Yatim Palembang. Tujuan penelitian untuk mengetahui penerapan fungsi manajemen dalam pengelolaan kegiatan dan sumber daya yang ada di panti asuhan peduli anak yatim Palembang serta faktor penghambat dan pendukung dalam pengelolaan panti asuhan. Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang bersifat deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisa data terdiri dari reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian di Panti Asuhan Peduli Anak Yatim dengan menggunakan teori George R. Terry dalam penerapan fungsi manajemen meliputi, perencanaan pengelolaan sumber daya manusia dan kegiatan berjalan dengan baik dan masih ada rencana yang masih dalam proses, kemudian pengorganisasian, penempatan tugas yang ada di panti asuhan, pengarahan dalam menjalankan tugas, sampai dengan evaluasi setelah menjalankan program kegiatan dan kegiatan pembangunan yang ada di lingkungan panti asuhan, sampai dengan faktor pendukung seperti dan hambatan yang ada dalam proses pengelolaan panti asuhan yang mana berasal dari internal seperti sumberdaya yang ada dan faktor eksternal berasal dari para donatur dan masyarakat sekitar dalam membantu proses pengelolaan panti asuhan. Sampai dengan faktor pendukung dan hambatan yang ada dalam proses pengelolaan panti asuhan yang mana berasal dari internal seperti dana keuangan yang dimiliki dalam proses kegiatan di panti asuhan Peduli Anak Yatim Palembang dan faktor eksternal berasal dari para donatur dan masyarakat sekitar dalam membantu proses pengelolaan panti asuhan Peduli Anak Yatim Palembang.

Kata Kunci : Fungsi Manajemen, Panti Asuhan, Peduli Anak Yatim